

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Mancomunidad y Educación brindan con agua de grifo

El Departamento ha retirado todos los vasos y botellas de plástico

Lunes, 17 de diciembre de 2018

El comienzo de curso trajo consigo la eliminación de todas las botellas y vasos de plástico dentro de las instalaciones del Departamento de Educación del Gobierno de Navarra. A pesar de que la crisis había provocado una importante disminución en la instalación y alquiler de bidones de plástico eléctricos de 19 litros para uso interno, aún quedaban varios en el gabinete y en dirección. Como ejemplo de ello, la consejera de Educación, María Solana Arana, y el presidente de la Mancomunidad de Pamplona / Iruña, Aritz Ayesa Blanco, han brindado por ello.



La consejera María Solana y el presidente de la Mancomunidad, Aritz Ayesa.

Ahora, la Mancomunidad de la Comarca de Pamplona, en su deseo de facilitar la reducción del plástico, ha cedido al Departamento de Educación varias jarras de cristal que sustituirán dichos bidones. Jarras que, rellenas con agua de grifo, se utilizarán en los puestos de trabajo, ruedas de prensa y presentaciones. Por lo tanto, se puede decir que en el edificio del Departamento de Educación se han despedido, definitivamente, del agua envasada en plástico no reutilizable.

La Consejera María Solana Arana y Aritz Ayesa Blanco, Presidente de la Mancomunidad de la Comarca de Pamplona han brindado hoy con agua de grifo en el claustro de Educación, para dar a conocer la iniciativa y porque, a su juicio, las instituciones públicas tienen que servir de referente en actuaciones sobre concienciación medioambiental.

Han aprovechado la ocasión, además, para recordar a la ciudadanía que, dadas las fiestas navideñas que se avecinan, se debe hacer un uso responsable del plástico. Y, por supuesto, han invitado a la sociedad a beber agua del grifo.

De esta manera han deseado unas fiestas sostenibles y un nuevo año responsable.